

BOLETÍN No. 101 ->>

Gracias a acciones de vinculación de la UAA, bailarines, músicos y actores han obtenido título universitario por la UdeG.

UAA seguirá apoyando a la profesionalización quienes impulsan el desarrollo artístico-cultural en la entidad.

Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una prioridad la mejora continua de su calidad académica, así como la difusión cultural, por lo que se vincula con instituciones de alto prestigio para ampliar los beneficios de la educación superior hacia los sectores artísticos; comentó el rector Mario Andrade Cervantes durante la ceremonia de entrega de títulos de la nivelación a Licenciatura en Artes Escénicas para la Expresión Dancística, expendidos por la Benemérita Universidad de Guadalajara, para ciudadanos del estado, gracias a las acciones de vinculación de la UAA con la institución jalisciense.

Andrade Cervantes destacó que la gestión de convenios de colaboración es de gran importancia para incrementar tanto los beneficiados como los beneficios, siempre y cuando permitan evidenciar el trabajo realizado; como lo es que ambas universidades entregan a la sociedad 25 profesionistas, quienes consolidan su trayectoria artística con el rigor teórico y metodológico de la educación superior.

Por otra parte, el rector de la UAA señaló que las licenciaturas y posgrados enfocados al arte son un tema institucional de alto interés para fortalecer las funciones esenciales de la Universidad. De esta forma, mencionó, Aguascalientes tiene la oportunidad de profesionalizar a las instituciones u organizaciones que realizan actividades de difusión y educación artística, a través de la preparación de sus profesores.

Por su parte, el rector del Centro Universitario de Arte, Arquitectura y Diseño de la UdeG, Ernesto Flores Gallo, manifestó que el programa de nivelaciones ha sido de los más exitosos en la Red Universitaria jalisciense, con más de 12 convenios con diversas instituciones de la república mexicana, y cuatro más en proceso; por lo que celebró la estrecha relación con la UAA, a través de la cual se ha permitido certificar los conocimientos y talentos de músicos, actores y, ahora, bailarines que radican en Aguascalientes.

Cabe mencionar que a esta ceremonia le anteceden las nivelaciones a las licenciaturas en Artes Escénicas para la Expresión Teatral y en Música con Orientación en Pedagogía Musical; programas que también fueron logrados por la vinculación de la UAA con la UdeG.

En su momento, Flores Gallo instó a los egresados a trabajar con alta calidad ética y creativa, pues cuentan con la responsabilidad moral y profesional de ser parte de dos grandes instituciones; además de ser la primera generación que se titula bajo la Universidad de

Guadalajara, ya con carácter de Benemérita, tras la adquisición de este nombramiento por parte del H. Congreso del Estado de Jalisco.

En este evento de entrega de títulos de nivelación dancística también asistieron el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Ruvalcaba; así como el coordinador de los Programas de Nivelación del CUAAD, Ismael García Ávila.

